
 
  

 

 

 

 

 

 

 

９がつ２３にち どようび けつだんしきでかんじたふしぎなきんちょう。 

9 月 23 日（土） 結団式で感じた不思議な緊張。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なごやえきにあつまったあいちけんせんしゅだん。そうかんでした。 

名古屋駅に集まった愛知県選手団。壮観でした。 

 

おみおくりのかぞくのみなさん がっこうやしせつ・しょくばのみな 

お見送りの家族のみなさん 学校や施設・職場のみなさん ありがとうござ 

さん ありがとうございました。きょうぎかいじょうでおまちしています。 

いました。競技会場でお待ちしています。 

 

 

 

 

シャッチー コッコちゃん はばたんの街へ 

ひょうご 日記 

創刊号 
２００６年１０月１２日 発行責任者 森長研治 

シャッチー 

コッコちゃん 

まっててよ 

なごやえき しんこうべえき あふれ

た あいちの ゆにふぉーむ はつら

つ えがお 

名古屋駅 新神戸駅 あふれた 愛知の  

ユニフォーム ハツラツ 笑顔 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
  
 
 
 

 
 
 

とてもいいお天気で、一安心。 
みんな笑顔で出発です。 
楽しい６日間を過ごしましょう。 

陸上総務 長谷川 

実施本部員の皆さんから歓迎の 
言葉をいただきました。 
これから６日間、よろしくお願い

します。 総務 古川 舟橋 

陸上コーチの三品です。皆さん夕食美味しかったですか。腹いっぱい食べれましたか。僕は、カレーがと

ても美味しくおかわりをしました。食事はしっかり食べがんばりましょう。 

大会を目の前に吉見さんのおいしいコーヒーをいただきます。 
よろしかったらみなさんもどうぞ……。水泳の鈴木でした。 
 
日付が変わらないうちに 創刊号を発行できて嬉しい。 

２１時１５分 
ノボテル甲子園 ９１６号室にて森長 

皆さんの心がけがよく とてもよい天気

にめぐまれました。 日ごろの練習の成果

を十二分にはっきして 大会にのぞんで

ください。   団長 服部正三郎 



 

  

 

 

みなさん 超早起きの二日目 おはようございます  朝食はおいしかったですか？ 

朝食後 それぞれの練習会場へ・・・ 

 

陸上会場ユニバー競技場 

 
バックスタンドうらの コスモスの丘 

 

シャッチー コッコちゃん はばたんの街へ 

ひょうご 日記 

０２号 
２００６年１０月１３日 発行責任者 森長研治 

イルカたちの誓い 

決起集会？ 

いや ホテルで 

しんぼくかいです。 

 

夕食後、青木コーチ、中野コー

チ、木村選手、石田選手、鹿島

選手、宇野選手と 
一緒に阪神甲子園球場の回り

を散歩していたら、いきなり歓

声と共にジェット風（写真左）

船が降り注いで来ました。7 回
裏阪神の攻撃が始まるのだな

ー  上原子 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

水泳競技の選手、コーチのみなさんは三宮の

中華街に繰り出し夕食。とある有名な中華の

お店でな・ん・と 元、シブガキ隊のふっく

んこと（布川・・・なんだったけ？）に遭遇。

嬉しそうに水泳監督の鈴木さんが報告してく

れました。 

でも・・・シブガキ隊を知っている選手っ

て少ないんだろうなぁ。 

ユニバー競技場の東マラソンゲートに貼られてい

ました。ぜひご覧ください 

のじぎく兵庫大会まであと一日 

会場に向かう陸上の選手 

さあ！明日はいよいよ開会式 

ユニバー競技場に 私たち大愛知選手団の

あふれんばかりの笑顔と胸をはり堂々とス

タジアムを入場行進する姿を全国のみなさ

んにおみせしましょう。 

コスモスの花も優しく出迎えます。 



 

 

 

 

 
 

 

 

あしたも 晴れる  

こころも晴れる 

皆さんの健闘をお祈りします！！ 

一番早く起きた人は３時３０分ごろとか。 
普段は朝食をとらない人だとか。でも、今日は、食欲旺盛とか。 
なにが、このエネルギーをもたらすのか？！ 



 

 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓球 必勝祈願  

湊川神社 

今日の公式練習後、楠正成ゆ

かりの湊川神社で必勝と持て

る力が発揮できるように祈願

してきました。    

卓球選手団 

 

明日は 晴れ舞台の第二章 

ユニバー記念運動公園を東西に何回往復しただろうか。疲れたはずなのに あまり自覚症状がない。 
緊張しているからだろうか。興奮しているからだろうか。 
公式練習、代表者会議など短い時間にあちらことらと・・・・・一心同体だった我がユニフォーム 少し

からだになじんだ気がする。まだまだ続く晴れ舞台。      第三章へ もりなが 
 



今年の入場行進は、個人競技の選手と役員が

参加。 

そしてバックスタンドからは、団体競技のみ

なさんからの「あいち、あいち、あいち」と

いう熱いエールが私たちに届きました。  

愛知県選手団が一体となった入場行進でし

た。 

 

「のじぎく兵庫大会」開幕 
一対のスポーツイベント  

「冬季国民体育大会」を序章とした 国民体育大会と全国障害者スポーツ大会 一対のスポーツ

イベント集大成 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 シャッチー コッコちゃん はばたんの街へ 

ひょうご 日記 

０３号 
２００６年１０月１４日 発行責任者 森長研治 

 



卓球会場だより  

 

選手の声 コーチの声 みなさんの声・・・ 

よねちゃんのこと 

たくさんの人たちからの応援を受け、招集所に行った彼女は「種目は？」と聞かれ「よねちゃん」と答

え笑顔でした。彼女の体格からか、他県の選手から「よくとばすのでは・・・」と恐れられていました

が、結果はあいにくもメダルに届かず。しかし、次の機会にはもっとよい結果が出せるよう練習したい

と前向きな話をしてくれました。 

結果は残念でしたが、「大会」という言葉がきらいな彼女から「次の大会でもがんばりたい」と聞けたこ

とはちょっと嬉しいかも・・・と思った一日でした。 

明日もがんばるぞ！（陸上コーチ 野村悠乃） 

 

開会式の感想 感動 感激 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

卓球場 最後の試合にふさわしい、すば

らしいものとなりました。 

我がチーム松浦由美さんは４度の相手

方マッチポイントをしのぎ 

大逆転で勝利 

9-11 8-11 11-4 11-6 13-11 

チームの団結力を感じた試合でした。 

ありがとう・・・ 

卓球監督浦野 

 

炬火点火でこの場にいることができ、

幸せに感じ、感動した。演技者がすぐ隣

を走り少しドキッ、得したと思った。（陸

上 大浦康裕さん） 

 

うれしく、ドキドキ、ワクワクした。

またいつか入場行進の感動を味わいた

い。（陸上 大瀬広成さん） 

 

感動した。歩いて行進できたことが何

よりも嬉しかった。白のジャージがとて

もみんなの中で映えていて、すがすがし

い思いをした。（陸上 厚谷祐司さん） 



 

 
 

競技を見て 

 シャッチー コッコちゃん はばたんの街へ 

愛知県選手団日記 

０４号 
２００６年１０月１４日 発行責任者 森長研治 

開会式会場へ向かう選手団のバス 

高速降りてから大渋滞 

自分の力を出し切って がんばったんだと思った。自分も明日の競技に全力を尽くしたいと思

う。（厚谷祐司さん） 

メダルを見て、自分もメダルをとりみんなから祝福されたいと思った。（大瀬広成さん） 

入場行進までにたくさんの距離を歩いて 待たされた分だけより感動を覚える開会式であった。また多

くの選手が自分の持てる力を出し、最高のパフォーマンスを見せたことにとても喜びを感じた。 

明日も天気がいい。その中で多くのメダルを目指してほしい。この喜びは多くの人たちに夢を与える。

来年の選手たちにも・・・（陸上コーチ 井上康司） 

 

今日のパフォーマンス賞 



今日の裏面トップ記事 

 

高速道路でのできごと 眠たい まなこが 覚醒した 

シャッターをきる反射神経のよいこと。 

幸い運転手には怪我などなかったようで一安心。高級外車のようで、どれくらいの値段の車かな？ 
そんなことを思うのは、貧乏人の性でしょうか。 
冗談はともかくとして、巻き添えもなく、本当によかったと思うのは、役員としての少しばかりの意識

の高さ。 
 ◎大会も２日めに突入し、ますます意気軒昂（いきけんこう）の選手の皆さん 
明日も熱くなりそうだ。 
◎役員の皆さん  
少し疲れが出てくる時期ですが、そんな様子もみせずにいつも笑顔。やはり愛知県選手団だ。いかにも

手前味噌と、思いつつ。 
◎実施本部員、同行ボランティアのみなさんには本当に頭がさがります。本当に感謝します。ありがと

う。 
これからもよろしくお願いします。                   もりなが けんじ                                     

 
追伸：編集と印刷に時間がかかりすぎる。 未熟さゆえに十分な部数を仕上げることができなく申し訳なく

思っています。 

パソコンのメールアドレスをお教えくだされば、後日メールの添付で送ることはできると思います。 

総務または、森長までお知らせください。 

 



 

水泳会場より 

 

兵庫県の知事さんとカメラにおさまる 

 

 

 

 

 

 

 

 
シャッチー コッコちゃん はばたんの街 

ひょうご 日記 

０５号 
２００６年１０月１５日 発行責任者 森長研治 

水泳の選手・コーチのみなさんです。 

もしかしてここでふっくんとお会いしたのでしょうか。 



ボウリングの選手・監督・コーチ 

   

野澤さん、大原さん、近藤さん、渡辺さん、根岸監督、山口コーチ 

みなさん いい思い出たくさんできましたか。 

 

 

卓球だより 2006.10.15 

 

  

  

 

みんな がんばりました。 

重複障害のある佐藤都美恵さんの実直なプレー。 

試合終了後の審判、選手へのマナーに涙が止まりませ

んでした。 

感動をありがとう。 

みんな がんばりました。ありがとう。 

卓球監督 浦野 

大会二日目の今日からは 朝食から各競技ごとでの動きとなります。会場もみんな別々。 

それぞれが持てる力を十二分に発揮して競技を楽しんでいます。 

今年は、こんな新聞を作っているからか、ほかの競技の動きが、熱気が、ホテルの部屋の中まで

伝わってきます。                    陸上競技 榊原チーフコーチ 

 



 

大会二日目 ユニバー記念競技場の朝 

やさしく出迎えてくれるのは・・・   はばタンと笑顔のボランティアさんとあなた 

 

陸上競技二日目 

 

ちいさなふたりが 大ブレーク 

陸上の選手の中では 小さな二人が トラックを大きな走り 

ゴールを疾風のように駆け抜けました。（陸上監督 筒井） 

   

 
シャッチー コッコちゃん はばたんの街 

ひょうご 日記 

０６号 
２００６年１０月１５日 発行責任者 森長研治 

はばタン はばタン みんなのはばタン 

すっかりおなじみのこのメロディー 

小さな大選手 

淵野真奈美選手（100m）

と野村コーチ（左） 

中村成子選手（800m） 



 

ありがとう（陸上競技担当）同行ボランティアさん 

 

 

濱田麻子さん 

 今まで知的に障害をもった人と接する経験がありませんでした。ことばの使い方、かけ方、表現の仕方

等々・・・考えさせられました。どうしたらうまく伝わることができるのか、勉強になりました。 

 

福田泰千さん 

 普段は手話をならっていますが、ほかの地域の手話を学べて（見ることができて）大変勉強になりました。 

 

加治山朋香さん 

 車椅子を押すのは小学校のとき以来でした。加えて人を乗せて押すのは初めてでした。普段は気がつかな

い段差、勾配。車椅子に乗った人がどうしたら居心地がいいように押すことができるのか、勉強になりました。 

 

塩見一也さん 

 今回、ボランティアに初めて参加しました。わからないことがたくさんありますが、いい経験をさせてもら

っています。 

 

早良康彦さん 

 ボランティアは初めての経験です。手話はまったく分からないけど、仲良くなるのは楽しいことです。 

 

 

 シャッチー コッコちゃん はばたんの街 

ひょうご 日記 

０７号 
２００６年１０月１５日 発行責任者 森長研治 

近畿福祉大学の学生さんです。 

左より 濱田麻子（はまだあさ

こ）さん塩見一也（しおみかず

なり）さん、加治山朋香（かじ

やまともか）さん、早良康彦（さ

がらやすひこ）さん、大本裕次

（おおもとゆうじ）さん、福田

泰千（ふくだやすゆき）さん 



大本裕次さん 

 担当して思ったのは、愛知の選手が同じ競技に出場する他の県の人と仲良く交流していた。いいなあ・・・

と思った。 

 

水泳の川向さん 神崎さん  

卓球の日下さん 河野さん  

ボウリングの藤田さん  

フライングディスクの水谷さん 小林さん  

みなさんありがとう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はばタンは 人気者 どこに行っても はばタンがついてくる。 
 
 
 
 
 

みんな の笑顔がはげみに なるよ！！ 



 

いよいよ大会最終日 

陸上競技は大会の花、その花も最後の男女リレーが最高の盛り上がりを見せます。 

今までのメンバー全員の練習の成果をくいなく発揮します。 

応援してください。（陸上監督 筒井恵二） 

 
二日目朝の競技場 それを見守るモー太 

 

縁の下の力持ち 総務 

 

 シャッチー コッコちゃん はばたんの街 

ひょうご 日記 

０８号（ひょうご）から未来（あした）号へ 

２００６年１０月１６日 発行責任者 森長研治 

この大会も多くの競技が終了しました。 

選手・役員のご協力により怪我や事故なく経過

しています。これもみなさま方の心がけのおか

げと感謝しています。 

全員が自宅まで元気に帰りましょう。 

（愛知県選手団  団長 服部正三郎） 

 

私にとって、初めての全国大会で緊張の連続ですが、選手の皆さんの笑顔と競技

への意気込みを感じて、力をいただいている毎日です。残りわずかの時間ですが、

皆さんと一緒にがんばりますので、よろしくお願いします。 
総務 古川 長谷川 舟橋  

長谷川さん舟橋さんお二人同じような格好で立っていたので、思わずカ

メラに収めてしまいました。 

（フォトグラファー 兼 編集コーディネーター榊原） 



大 会 写 真 集 

    

 

    

     

  

非日常の 6日間 
夢のような日々も残すところあと

今日と明日。 
 
真剣な顔 
柔和な顔 
輝く顔 
いろいろな姿をみせる選手と役員

そして地元兵庫のみなさん 
 
兵庫での貴重な一日と数時間をい

かに すごし 活かすかは みん

なそれぞれの胸のうち 

 

       総監督 森長研治 

最後のレースまで見守ります。 

 

ベストで競技にのぞんでください。 

 

楽しみにしています。 

あいちのシャッチーとコッコちゃん 最後まで 全力で 投げ 泳ぎ 走り 跳び 友情を育み 

秋の兵庫を満喫してください。    はばタン 



 

 

本当は第8号をもってこの「ひょうご日記」は終わりの予定でした。でも、今日 閉会式に臨んだら  

なぜだが「号外」を発行したく 神戸最終夜こうしてPCに向かっています。 

 やはりこの大会は不思議な大会です。 

なぜなのでしょう 肉体は確かに疲れているはずなのに それをまったく感じさせません。 

なぜなのでしょう 必要なことしか話さないのに 参加している選手・役員・実施本部の方、ボランティアの

学生さんをぐっと身近に感じます。  

なぜなのでしょう 来年もまた参加したいと思わせてしまう この魅力。      

多くを語る必要はないと思っています。 

 

 今回 思いつきではじめたこの「ひょうご日記」意外にもたくさんの方から、原稿、感想や写真等々をたく

さん寄せていただきました。この「ひょうご日記」ここだけで終わらせるのはもったいない。わが指導者協議

会のホームページにもUPしようと思っています。 

 それでは 本当にこれで最終章といたします。 

みなさん ありがとうございました。                   

愛知県障害者スポーツ指導者協議会ホームページ  http://www.aslad.com/ 

 

シャッチー コッコちゃん はばたんの街 

ひょうご 日記 

号外 
２００６年１０月１７日 発行責任者 森長研治 

炬
きょ

火
か

納
のう

火
か

 大会最終章 


